

Jahresbericht des Präsidenten 2010

An der Vereinsversammlung vom 13. März 2010 durften wir über das bevorstehende Jubiläum informieren. Die Vorbereitungen waren damals bereits in vollem Gange.

Am 1. Mai 2010, genau 100 Jahre nach der Eröffnung des Bahnhofes Brittnau-Wikon war es dann soweit, das Fest konnte starten. Das Wetter war uns zwar nicht gerade wohlgesinnt, regnete es doch fast den ganzen Samstag. Wir liessen uns jedoch nicht verdriessen und hatten dafür die Sonne im Herzen. Die Aktivmitglieder hatten einen sehr interessanten Rundgang organisiert und die emsigen Helfer der Musikgesellschaft Brittnau waren schon früh mit dem Restaurationsbetrieb bereit. Zum guten Glück konnten wir die grosse Halle benutzen für unsere Festwirtschaft. Schon bald waren die ersten Besucher auf dem Festgelände. Der Dampfzug aus Richtung Sursee-Triengen traf kurz vor dem offiziellen Festakt rauchend in Brittnau ein. Die Fahrten waren beinahe ausverkauft. Die Attraktion lockte zudem weitere Besucher aus Nah und Fern an. Zwei Gemeindevertreter aus Brittnau und Wikon überbrachten die Gratulationen und auch einen Zustupf in die Vereinskasse. Die Musikgesellschaft Brittnau umrahmte den Festakt musikalisch. Am Nachmittag durften wir auch noch ein Ständchen des Handharmonika Clubs Brittnau geniessen. Insgesamt haben viele Interessierte unseren Erlebnisbahnhof besucht und auch in der Festwirtschaft einiges konsumiert. Wir dürfen auf ein sehr gelungenes Fest zurückblicken, welches uns über die Region hinaus bekannt machte. Ich möchte an dieser Stelle allen Helfern aus unserem Verein und von anderen Vereinen ganz herzlich für ihre tatkräftige Unterstützung danken.

Kaum waren die Festivitäten verklungen, machten sich einige Aktivmitglieder an die Planung der Modelleisenbahn. Bald waren die Pläne fertig und es wurde bei der Schreinerei Bär Holz eingekauft sowie das gesamte Schienenmaterial musste besorgt werden. Die Kosten beliefen sich auf rund Fr. 6'250.-. Nur Dank einiger grosszügiger Spender, konnte dieses Projekt realisiert werden. Herzlichen Dank an die Spender.

Vater René Mörgeli	Fr. 2'000.-
Simon Gander	Fr. 600.-
Beat Hürzeler	Fr. 500.-
Christian Barmettler	Fr. 500.-
Beat Waldmeier	Fr. 500.-
Andreas Widmer	Fr. 300.-

Total **Fr. 4'400.-**

Sie können heute selber sehen, dass der Bau der Modelleisenbahn bereits sehr weit fortgeschritten ist.

Ein weiteres Ziel konnte im Jahr 2010 erreicht werden. Unsere Finanzen konnten wir massiv verbessern und wir sind heute bereits auf einem recht guten Stand. Dies ist allerdings nur möglich, da wir einige Aktivmitglieder haben, welche noch immer monatlich Zahlungen leisten (Fr. 5'400.-). Es sind dies:

Peter Steiner, Wetzikon
Beat Hauser, Wetzikon
Beat Hürzeler, Brittnau
Thomas Locher, Langenthal
Liliane Steiner, Riedholz
Rudolf Steiner, Oetwil am See

An dieser Stelle möchten wir diesen Mitgliedern ganz herzlich für Ihre grosse Unterstützung danken.

Insgesamt hat der Vorstand 3 Sitzungen abgehalten, um all die Geschäfte bewältigen zu können.

Ich bedanke mich an dieser Stelle bei meinen Vorstandskolleginnen und –kollegen für Ihre grosse Arbeit und die angenehme Zusammenarbeit. Ich freue mich, ein weiteres Jahr mit ihnen zusammenarbeiten zu können. Ebenfalls bedanke ich mich bei allen Aktiv- und Passivmitgliedern für Ihre grosse Unterstützung.

Nun wünsche ich uns allen ein gutes Vereinsjahr 2011 und hoffe, dass wir weiter auf Sie alle zählen dürfen.

Euer Präsident

Beat Waldmeier